

Cérémonie de remise des écharpes

Le samedi 12 octobre s'est déroulée la cérémonie de remise des écharpes.

Les élus qui effectuent leur deuxième année de mandat au CME étaient présents également.

Ce sont eux qui nous ont appelés au micro, afin que nous puissions recevoir notre écharpe tricolore de la part de Monsieur le Maire et d'autres élus du conseil municipal.

Les élus en classe de 6^{ème} qui ont terminé leur mandat, étaient présents eux aussi pour nous souhaiter un bon mandat, et nous remettre notre totebag d'élue avec pleins de goodies à l'intérieur !

Nos familles étaient présentes pour partager ce moment important avec nous !



Cérémonie du 11 novembre

En tant qu'élue du Conseil Municipal des Enfants, nous participons aux cérémonies de la ville. Ces cérémonies officielles comme la commémoration du 11 novembre, font partie du devoir de mémoire.

C'est pourquoi, nous étions présents lors de la dernière cérémonie.



Conclusion

Lors de notre prochaine commission, nous déciderons ensemble des projets que nous souhaitons mener durant l'année !

Tu découvriras tout cela dans le prochain « Quoi de neuf au CME ».

Quoi de neuf au CME* ?

Numéro 5 - Janvier 2025



Édito

Chers jeunes élus,

Tout d'abord, je vous adresse mes meilleurs vœux pour une très belle année 2025.

C'est avec un nouveau groupe de jeunes élus que nous lançons ce numéro 5 de « Quoi de neuf au CME ? ». Félicitations à chacun d'entre vous pour votre engagement et votre enthousiasme !

Une fois de plus, les jeunes Védasiens montrent leur volonté de participer activement à la vie de notre commune. Le Conseil Municipal des Enfants n'est pas seulement un espace d'expression, mais un véritable lieu de participation, où chaque idée et proposition contribue à façonner notre village.

Par votre énergie, vos idées créatives et votre investissement, vous contribuez à faire de Saint-Jean-de-Védas un lieu où il fait bon vivre. Il est primordial de valoriser vos voix, car votre regard neuf et vos projets sont essentiels pour faire évoluer notre village.

Un grand merci pour votre dévouement.

Bonne lecture !

François Rio, Maire

*Conseil Municipal des Enfants



François RIO
Maire

saintjeandevedas.fr

Trombinoscope des élus

CM1 (1^{ère} année de mandat à gauche)
et CM2 (2^{ème} année de mandat à droite)



**Deha MAGISTRY
PIARALY**

École Jean d'Ormesson



Félix RAYNAL

École Georges Rascol



Jules PIERRU

École Georges Rascol



Louis SABOURY

École Georges Rascol



Lucie CHECA

École Jean d'Ormesson



**Stéphane
LEONARDI**

École Jean d'Ormesson



**Eléa LAPLACE
BELLYNCK**

École Louise MICHEL



Flavio PEREGO

École Louise Michel



Lou MOLINA

École Alain CABROL



**Louna JAULIN
FERNANDEZ**

École Alain Cabrol



Mila CICERO

École Alain Cabrol



Yacine BOULAHIA

École Georges Rascol



Naël BENKHELIL

École Jean d'Ormesson



Nour BEN MOULA

École Jean d'Ormesson



**Lina COUQUET-
CHOUICHOU**

École Georges Rascol



**Nathan
DRANCOURT**

École Saint Jean-Baptiste



Johtissa GANDHARI

École Georges Rascol



Sacha GAUTHIER

École Alain Cabrol



Louna MARTINEZ

École Alain Cabrol



Augustine MORTIER

École Georges Rascol



**Edgar MOULINIER
ANCELY**

École Georges Rascol



Clarisse PIALET

École Alain Cabrol



Tayrissa OLLIVIER

École Jean d'Ormesson



Eden PERICH

École Louise Michel



Maria SADKI

École Louise Michel



Cory SAINT-MARTIN

École Saint Jean-Baptiste



Aïsha SOUKHMANI

École Jean d'Ormesson